



(伏虎中便りは、中学校 HP にも掲載しています。)

3 月 1 0 日 (月) の卒業式まで、3 年生にとっては

中学校生活も残りわずかとなってきました。すでに進学する高等学校などが決まった生徒もいますが、県立校・市立校の入試に向け、まさにラストスパートのときです。健康に気を付けるとともに、あせらず着実に準備を進めていきましょう。

そして、学校では、これから各教科の授業が一つひとつ終わっていきます。今までお世話になった先生への感謝の気持ちや、共に学んだ仲間との時間を大切に、最後までしっかりと取り組んでほしいと思います。

すでに進路先が決まった生徒は、ほっと安心していることだと思います。でも、これから 4 月までの間に気を抜きすぎて、生活が乱れたり、いざ高校生活が始まってみるとすっかり学力が落ちていたりという場合もありますから、規則正しい生活を心がけ、中学校で学習した内容を復習しておくことが大切です。

卒業式は中学校生活最後の授業です。卒業生には、これまで身につけてきた力を存分に発揮して、先輩として立派な姿を後輩たちに見せてほしいと思います。また、在校生には、お世話になった先輩を心からお祝いするとともに、伏虎中学校の良き伝統を受け継いでほしいと願っています。



もうすぐ卒業
最後までがんばろう

学校評価アンケートについて、81%の保護者の皆様から回答をいただきました。集計作

業の結果、ほとんどの質問項目で肯定的な意見の割合が昨年度より高くなっていました。集計の結果は、近日中に中学校ホームページに掲載しますので、ご覧ください。

頂戴したご意見をもとに、より良い教育活動を目指して努力してまいります。お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。

上位と下位の 3 項目は次のとおりです。(数値は肯定的な意見の割合(%))

		H24	H25
生徒	私は、思いやりや優しさの気持ちを持って友だちと仲良くできている	92	93
	私は、学校が楽しい	89	89
	先生は、命の大切さや社会のルールについて熱心に教えてくれる。	84	88
	学校の施設は美しく整っていて使いやすい	72	79
	私は、授業が楽しく分かりやすい。	72	78
	私は、家族に学校の出来事をよく話している	58	67
保護者	学校は、子どもの安全確保・健康管理のための取組を行っている	78	81
	学校は、子ども一人ひとりを大切にしている	80	80
	地域や家庭は、学校に対してそれぞれの役割を果たし、連携・協力している	76	78
	子どもが学習や生活について先生に相談できる学校になっている	67	67
	学校は、将来の進路や職業について適切な指導をしている	69	67
	学校は、教育目標や経営方針、実践内容や課題等を保護者に分かりやすく伝えている	61	67